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柏拉图ai人工智能，柏拉图ai人工智能怎么样

大家好，关于柏拉图ai人工智能很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于柏拉图ai人工智能怎么样的知识，希望对各位有所帮助！
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为什么有人说全球人类中，中国人最有智慧？

十岁以前，我妈妈叫我多吃鱼。说：多吃鱼哟！鱼里面有蛋白质，日本人那么聪明
，就是因为多吃鱼！中国人要多吃鱼，才能像日本人那么聪明。

二十岁以前，老师教育我们美国人又狡猾又坏，我们中国人就是太老实了，不聪明
，才遭外国人欺负，美国人打傻大木，占了科威特，抢了好多好多值钱的石油。

三十岁以前，我在广东打工，老板很聪明很有钱，一天到晚骂我们这些四川出去打
工的“哈龙伙”“土包子”“哈起一桶”

现在我四十岁了，居然看到有人说我作为中国人，是最聪明的人，我幸福的流下了
眼泪！我一直以为我很笨，没想到我居然是世界上最聪明的族群中的一员，谢谢题
主，请收下我的膝关节！???????????

柏拉图的美术理念是什么

柏拉图把理智的对象称作理念。“理念”（eidos,idea）来自动词“看”（ide）
，原意是“看到的东西”。柏拉图把其意义引申为“心灵的眼睛看到的东西”，可
以翻译为“理念”（相当于英文Idea）或“型相”（相当于英文form）。“理念”
的译法强调它是人的理智所认识的、外在理智之中的存在；“型相”的译法强调它
向人的理智所显示的是普遍的真相。理念或型相的主要特征是分离性和普遍性。

一类事物有一个理念，各式各样的事物有各式各样的理念。不同的事物组成了事物
的世界，而由它们的理念所组成的总体就是柏拉图所谓的理念世界。在柏拉图看来
，前者是可感的世界，后者是可知的世界。柏拉图认为可知的理念是可感的事物的
根据和原因，可感的事物是可知的理念的派生物。

柏拉图通过两种方式来说明理念是如何派生事物的。他用“分有”说明个别事物与
型相之间的隶属关系，用“摹仿”说明两者之间的相似关系。
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柏拉图认为，事物的类别是型相，一类事物中的每一个都具有这个型相的一部分，
每一个事物都分有一个型相。理念型相是可感事物的原因，因为可感事物分有了理
念型相。由于分有物和被分有的理念型相之间的关系相当于个别概念和它所归属的
普遍概念之间的关系，分有物只能在一定程度上与被分有的理念型相相似，但不可
能达到等同的程度。一个东西分有了什么样的理念型相，它就是什么样的存在；分
有到什么程度，就与理念型相相似到那种程度。

造物主是根据理念来创造具体事物的，所以事物因摹仿理念而存在。“摹仿”（m
imesis/imitate）是一种技艺活动，摹仿的复制品和被摹仿的原型之间没有分有物
和被分有的理念之间那种逻辑关系。柏拉图把技艺的观念引入摹仿说，解决了一个
逻辑分析解决不了的问题：认识内容何以能与认识对象相似？柏拉图把技艺分为神
圣的与人工的两种，制造者也分为造物主和工匠两种。不论造物主还是工匠，他们
所制造的产品都是对思想中一个原型的摹仿。于是便有了这样的四重区分：神圣的
原型、神圣的摹仿物、人工的原型、人工的摹仿物。关键在于，神圣的摹仿物就是
人工的原型，这样，柏拉图便可以证明：人的意见只是对理念型相的摹仿，按照意
见制造的人工产品则是摹仿的摹仿。可感世界是造物主摹仿理念世界的原型而创造
出来的。自然物是造物主依照理念型相创造的神圣摹仿品，影像则是对这些摹仿品
的摹仿。“摹仿”说在柏拉图哲学中占有重要的地位，柏拉图的宇宙生成论和艺术
观都依赖于这一思想。

“分有”和“摹仿”实际上并无本质的差别，不同之处只是在于有无造物主。“摹
仿”是有造物主的“分有”，“分有”是无造物主的“摹仿”。

由此可见，柏拉图的理念具有多重含义：

首先，理念是共相。理念是通过对事物的抽象而形成的普遍共相，也就是事物的类
概念或本质。

其次，理念是事物存在的根据。个别事物是由于分有了理念而成为这一事物的，离
开了理念就没有事物。

再次，理念是事物摹仿的模型。理念是事物之完满的模型，事物则是理念的不完满
的摹本，事物是因为摹仿了它的理念而成其为事物的。

最后，理念是事物追求的目的。理念是事物的本质，事物存在的目标就是实现它的
本质，从而成为完满的存在。

把事物的本质——理念，与个别事物的分开，并且以理念为存在的根据，是柏拉
图哲学的基本原则。
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强人工智能将会有哪些应用？

人工智能的预测能力会越来越厉害，但决策能力不能交给人工智能。所以强人工智
能不现实。

目前人类也不需要强人工智能。

OK，关于柏拉图ai人工智能和柏拉图ai人工智能怎么样的内容到此结束了，希望
对大家有所帮助。
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